



La Cour de Justice de l'Union européenne à l'heure du numérique

Fiche pratique publié le **08/06/2016**, vu **1023 fois**, Auteur : [Alicia MUSADI](#)

Le 11 mai 2016, la Cour de justice de l'Union européenne a annoncé le lancement de CVRIA, une nouvelle application disponible sur smartphone et tablette qui permet de se tenir informé de l'actualité de la Cour.

L'application CVRIA permet de consulter la jurisprudence de la Cour de Justice de l'Union européenne ainsi que ses communiqués de presse. L'application donne également accès au calendrier judiciaire de l'institution. L'utilisateur dispose aussi de la possibilité d'accéder à une quatrième rubrique qui lui permet d'effectuer des recherches de jurisprudence.

En outre, il est possible de consulter l'application en 23 langues.

[CJUE, Communiqué n° 51/16, 11 mai 2016](#)